

Entscheidungen der öffentlichen Gemeinderatssitzung vom 23. Oktober 2019

Der Feuerwehrsatzung vom 23. Oktober 2019 wird zugestimmt.

Die Gemeinde entsendet neben dem Bürgermeister einen weiteren Vertreter aus der Mitte des Gemeinderats in die Verbandsversammlung des Planungsverbands Windenergie Hochschwarzwald, Löffingen, entsendet wird. Die Vertretung der Entsandten wird durch persönliche Stellvertreter wahrgenommen. Neben Bürgermeister Alexander Kuckes werden als Mitglieder und deren Stellvertreter gewählt:

Mitglieder	Stellvertreter
Bürgermeister Alexander Kuckes	Markus Gärtner
Reinhold Meder	Karl Willmann

Es besteht Einvernehmen im Gemeinderat als Mitglieder der Kommission „Feuerwehr“ zu benennen:

Bürgermeister Alexander Kuckes (Vorsitzender)	Reinhold Teichgräber
Markus Gärtner	Florian Seckinger
Ralf Kürner	Martin Metzger
Manfred Schätzle	Klaus Schuler
Petra Ruf-Schwörer	Erich Fecht
Bernhard Kreuz	